

# JugendInfo 12 / 01



Liebe Jugendriegler und Eltern,

Seit dem letzten Info ist bereits wieder ein halbes Jahr vergangen und es haben diverse Anlässe stattgefunden und dazu gibt noch diverse Info die ich, euch und deinen Eltern mitteilen möchte.

## **Circuit - Stafette**

Am Samstag den 24. September 2011 starteten wir in Männedorf mit 2 Mädchen- und 2 Knabenmannschaft. Dabei verpassten die beiden Mädchen knapp das Podest mit je den 4. Platz und die Knaben erreichten mit dem 2. und 3. Platz jeweils das Podest.

## **Fitnesscup**

In diesem Jahr starteten wir am Freitag den 13. Januar !?! mit 1 Mädchen- und 2 Knabenmannschaften am Fitnesscup in Wald. Dabei erreichten wir unterschiedlich gute Resultate. In der Team Wertung erreichten die Mädchen den 16. Rang und die Knaben den 10. und 12. Rang. Im Einzel konnten noch 2 Auszeichnungen abgeholt werden, Oliver erreichte den 4. Platz und Mathias den 8. Platz. Herzliche Gratulation.

## **Dance Juice**

Seit den Sommerferien üben 15 Mädchen die ersten Schritte in den verschiedensten Dance Stilrichtungen, Jazz, Disco und Jumpstyle. Am Jugendmaskenball Hittnau vom 11. Februar kurz nach 18.00 Uhr war es dann so weit, der erste Auftritt der Dance Juice begann. Die Premiere Aufführung war ein riesen Erlebnis! Die Stimmung mit den jungen Zuschauern brachte Freude und Motivation für weitere Auftritte.

## **Barrengruppe**

Es ist sehr erfreulich dass neben 13 Mädchen neu auch 7 Knaben in der Barrengruppe mitmachen. So können wir nach 2 Jahren Absenz wieder mit einer Gruppe am Jugendsporttag teilnehmen. Nachdem im alten Jahr noch verschiedene Teile geübt wurden, wird seit Januar mit Musik für einen erfolgreichen Auftritt trainiert.

## **Jugendsporttag**

Der Jugendsporttag findet in diesem Jahr in Hinwil statt. Die Anmeldungen sind abgeschlossen und es werden 41 Mädchen und 18 Knaben teilnehmen. Von jetzt an wird hauptsächlich für den Jugendsporttag trainiert, damit wir möglichst viel Auszeichnungen nach Hause bringen können. Nähere Infos werden in den Turnstunden verteilt und auf der Homepage publiziert.

## **Leichtathletik Einkampfmeisterschaft**

Am Auffahrts-Donnerstag den 17 Mai findet ebenfalls in Hinwil die Leichtathletik Einkampfmeisterschaft statt. Wir Leiter hoffen dass sich einige von den älteren Jugendlichen für die Einkampfmeisterschaft anmelden, denn es ist ein interessanter Wettkampf in dem man seine Lieblingsdisziplinen auswählen kann. Die Anmeldung wird in den nächsten Turnstunden verteilt.

## **Homepage**

Einen Blick auf unsere Homepage ([www.tvhittnau.ch](http://www.tvhittnau.ch)) lohnt sich auf jeden Fall. So werden immer wieder neue Infos, Bilder und Ranglisten publiziert.

So jetzt wünsche ich allen viel Glück und Spass.

Heinz Weber

Technischer Leiter Jugend